

mois plus tard, elle se laissa mourir de faim (ayant été trente-cinq jours sans manger) par suite d'une attaque de mélancolie.

*Longévité.*—Le tableau suivant indiquerait que les travaux intellectuels n'abrègent pas la vie autant qu'on l'a prétendu ou bien que pour atteindre à l'éminence il faut être heureusement doué de corps et d'esprit.

Voici en effet l'âge de quelques-uns des membres de l'Académie française :

MM. Guizot.....	1787—85 ans-
Thiers.....	1797—75 “
Renusat.....	1797—75 “
Saint-Marc Girardin.....	1801—71 “
Victor Hugo.....	1802—70 “
Dupanloup.....	1802—70 “
Legouvé.....	1807—65 “

*Nouvelle Greffe.*—Un soi-disant médecin de Londres vient de fonder une industrie toute nouvelle qui portera un coup fatal aux fabricants de perruques. Cet ingénieux individu a trouvé le moyen de greffer les cheveux, un à un, sur les crânes les plus chauves. Ces cheveux tiennent, dit-on, aussi bien que les véritables. Malheureusement, c'est un peu cher, un shilling par cheveu, mais on n'a pas besoin de se payer une chevelure comme celle d'Absalon et nous connaissons bien des crânes qu'une vingtaine de cheveux adroitement placés agrémenterait de la plus jolie façon. Puisque l'on pratique à présent la greffe épidermique avec fureur, nous ne voyons pas pourquoi l'on ne se paierait pas la fantaisie d'essayer aussi la greffe *capillaire*.

—Le médecin dont nous avons parlé dans notre article, “Dystocie,” comme ayant été appelé le premier auprès de la malade, n'est pas le docteur Edmond Robillard, du Carré Viger.